

Agentur Strothmann zieht ins Herz von Bergisch Gladbach Neue und moderne Geschäftsräume im GL-Center am Stadion

Bergisch Gladbach, 29. März 2016

Die Agentur Strothmann GmbH hat im März neue Geschäftsräume im GL-Center im Zentrum von Bergisch Gladbach bezogen. Der Umzug innerhalb der Kreisstadt erfolgt im Zuge des Firmenjubiläums: Die 1996 gegründete Agentur für Public Relation und Events feiert 2016 ihr 20jähriges Bestehen. Im GL-Center am Stadion stehen der Agentur nun moderne, neue und größere Büroräume zur Verfügung.

"Durch die zentrale Lage im Herzen von Bergisch Gladbach sind wir jetzt noch besser für unsere Kunden und Mitarbeiter erreichbar", so Inhaberin Elke Strothmann. "Der Umzug ist aber auch Teil unseres Vorhabens, im Jubiläumsjahr insbesondere die mittelständischen Unternehmen der Region anzusprechen."

Der neue Firmenstandort markiert für die Agentur Strothmann den Startschuss in das Jubiläumsjahr: Im Laufe des Jahres stehen noch einige weitere Veränderungen und Aktionen an.



Über die Agentur Strothmann

Die inhabergeführte Agentur Strothmann GmbH wurde 1996 von Elke Strothmann gegründet und ist in den Geschäftsbereichen Public Relations und Events tätig.

Im Bereich Public Relations liegt die Kernkompetenz in den Wirtschafts- und Finanzmedien. Die Agentur bietet das gesamte Beratungsspektrum: von der Analyse über das Kommunikations- und Themenmanagement bis hin zur Krisen-PR mit dem entsprechenden Coaching von Führungskräften.

Im Bereich Events arbeitet die Agentur auf Basis jahrelanger Erfahrung flexibel in Thema, Größe und Art der Veranstaltung. Daher umfasst das Portfolio Unternehmensfeiern und Incentives ebenso wie Seminare und Produktpräsentationen.

Weitere Informationen finden Sie unter <u>www.Agentur-Strothmann.de</u>.

Pressekontakt:

Elke Strothmann Agentur Strothmann GmbH Am Stadion 18-24, 51465 Bergisch Gladbach Tel: +49 (0) 2202-2807-0 PR@Agentur-Strothmann.de